

Presseinformation

Linz, 28.03.2023

www.afo.at**Arbeitersiedlung Sintstraße erhitzt die Gemüter
Baukultur-Stammtisch #45 im afo architekturforum oberösterreich**

Seit 1927 existiert die Arbeitersiedlung in der Sintstraße, geplant wurde sie vom Linzer Stadtbaudirektor Curt Kühne. Nun stehen Teilabriss und Umbau im Raum. Fachleute, Architekturhistoriker*innen und Baukultur-Initiativen setzen sich für Erhalt und Weiternutzung dieser historischen Siedlung ein. Gibt es jenseits von verwertbaren Quadratmetern einen gesellschaftlich relevanten Wert, für den es sich zu kämpfen lohnt? Was können wir aus den Erfahrungen im Umgang mit historischer Bausubstanz lernen? Im afo architekturforum oberösterreich wird am **Mittwoch, 5. April 2023 ab 19 Uhr öffentlich diskutiert.**

Fast jeden ersten Mittwoch des Monats veranstaltet das afo Baukultur-Stammtische zu brennenden Themen. Es wird diskutiert, getrunken und gegessen - Stammtisch eben! Die Tür steht allen offen, die sich dafür interessieren, wie unsere Städte, Dörfer und Landschaften aussehen, und motiviert sind, unsere Lebenswelt mitzugestalten. Nicht nur in Linz, sondern auch am Land ist dieses Format mehr als erfolgreich. Ziel ist es Diskussionsprozesse anzukurbeln. Wer einen solchen Baukultur-Stammtisch veranstalten nimmt einfach Kontakt mit dem afo auf!

Baukultur-Stammtisch #45**Mi, 05.04.2023, 18:00 Uhr****afo architekturforum oberösterreich****Herbert-Bayer-Platz 1 , 4020 Linz****afo Stellungnahme zur Arbeitersiedlung Sintstraße**<https://afo.at/medien/resumees/stellungnahme-zur-arbeitersiedlung-sintstrasse>**Kunstuniversität Linz Stellungnahme**<https://kunstuni-linz.at/Sintstrasse-weiterbauen.10121.0.html>**Mehr Informationen und BILDMATERIAL**<https://afo.at/reihen/stammtisch/baukultur-stammtisch-45>

DATEN UND FAKTEN

Pressekontakt

afo

Email

Büro

Web

Franz Koppelstätter, Uschi Reiter (afo) | +43 660 4294 811

presse@afo.at

Herbert-Bayer-Platz 1 | 4020 Linz | Mo–Fr 9–12 Uhr

www.afo.at/presse

Als Plattform für Architektur und Baukultur engagiert sich das afo architekturforum oberösterreich für interdisziplinäre Diskurse über urbane und ländliche Entwicklungen einschließlich der damit verbundenen Veränderungen, die unseren Alltag beeinflussen. Ein wichtiges Ziel ist die Vernetzung von Architekt*innen, Planer*innen und Bauherr*innen mit Akteur*innen aus Handwerk, Wirtschaft, Wissenschaft, Kunst, Kultur und Politik. Darüber hinaus möchte das afo zu einer lebendigen und kritischen Reflexion über Architektur als gesamtgesellschaftlichen und kulturellen Prozess aktiv beitragen.